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2022 年度新生徒会本部役員認証式が行われました。   校長 新谷 隆司 

 
 

1 月 17 日（月）2022 年度の生徒会本部役員認証式が行われました。 

まず旧生徒会本部役員より、職員室前の質問ボックスに生徒会への要望を聞かせてほしいと 

いうお願いがありました。そして、次に文化祭における SDGs のシールアンケートの結果の報 

告がありました。 

 その後、校長先生より、新生徒会本部役員に委嘱状が渡されました。続いて、旧生徒会本部 

役員全員からの、大鳥中の未来への思いを託す言葉がありました。最後に新生徒会長、荒川恵 

さんの力強いお話がありました。コロナ禍の中、制限のある日々が続きますが、強くたくまし 

く、大鳥中の伝統を引き継いでほしいと思います。 

 

 新生徒会本部役員（前列） と旧生徒会本部役員（後列） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金  賞    

3 年 2 組 平野里紗子さん   2 年 1 組 渡部 由唯さん  1 年 2 組 緒方  春姫さん  

※平野さんの作品は総合文化祭「中学校書写展」(横浜市民ギャラリー)1/19(水)～1/23(日)に学

校代表として出品されました。 

※金賞の 3 作品は、横浜市中図書館で行われた、中区中学校書写展覧会に参加しました。 

銀 賞    

3 年 1 組 東 夏憐さん 

3 年 1 組 佐藤 陽菜さん 

3 年 1 組 東原 侑希子さん 

3 年 1 組 宮 花絵さん 

3 年 1 組 山岸 千春さん 

3 年 2 組 福治 琉さん 

3 年 2 組 山方 颯さん 

2 年 1 組 長谷川 萌花さん 

2 年 2 組 熊坂 孝人さん 

2 年 2 組 嵯峨 孟さん 

2 年 2 組 原 桜さん 

2 年 3 組 小川 さくらさん 

1 年 1 組 大石 羚央さん 

1 年 1 組 和久井 舞衣さん 

1 年 2 組 阿部 愛さん 

1 年 2 組 小嶺 柚希さん 

１年 2 組 佐々木 美琴さん 

1 年 2 組 髙原 結衣さん 

1 年 3 組 寺﨑 美空さん 

 

 書初展 1/7（金）～1/18(火)教室展示 



2022 年度生徒会本部役員紹介 

会 長  2 年 3 組 荒川 恵さん  

みなさんこんにちは、新生徒会長になった荒川恵です。まず、生徒会選挙にご協力いただき
ありがとうございました。私は、昨年から生徒会役員として活動してきました。その時から応
援してくださった先生や友達がいたからこそ、今回も生徒会に入りたい！と思えたのだと思い
ます。 

身近なのに身近じゃないと思える生徒会は、決して楽なものではありません。しかし、何か
を成し遂げた暁には、想像以上の達成感を得られます。人のために、学校のために、と何かの
ために行動することは難しいですが、必ず何か大切なものを学ぶことができます。全校生徒の
みなさんは、生徒会会員ですので、全校で生徒会が成り立っていることになります。一人じゃ
うまくできないことがたくさんあるように、生徒会だけではできないこともたくさんありま
す。そのときは、ぜひとも、みなさんご協力お願いいたします。学校や全校生徒のために精一
杯頑張りますので、応援していただけるとうれしいです。 

 副会長  2 年 2 組 林 碧衣さん  

改めまして、二年生徒会副会長になりました、林碧衣です。先日の選挙活動の応援とご協力
ありがとうございました。今後、私が生徒会本部役員として活動するにあたり、私が以前掲げ
た「今よりもずっと過ごしやすく、もっと充実した学校生活を過ごせるような場所にする。」
という目標も含め、より良い学校にするために頑張ります。 

今はまだ、生徒会の雰囲気や活動内容などをあまりつかめていないのですが、その分、自分
が持っている力を大いに発揮し、生徒会活動の運営を引っ張っていけるような存在になりたい
と思います。また、この学校を動かすための案を考える際、物事をいろんな角度から考え、み
なさんとともにより良い学校を創り上げていきたいと願っています。副会長としての自覚を持
ち、責任感を持って頑張ります。どうか引き続き応援よろしくお願いします。 

副会長  1 年 3 組 小關 和葉さん   

一年生徒会副会長に就任した小関和葉です。僕が副会長として、どのように学校を変えてい
きたいかお話しさせていただきます。 

以前お伝えしたように、僕は「みなさん」と学校を良くしたいと思っています。これが僕の
生徒会活動の根元となるものです。みなさんは、現在の学校に満足しているでしょうか。満足
していないという人もいると思います。僕は、そういう人たちの考えを大切にし、考えを提案
していきたいと思っています。しかし、最初から学校を大きく変えられるとは思っていませ
ん。それに生徒会だけでできるとは思いません。学校をさらに良くするには、やはりみなさん
一人ひとりのパワーが必要だと思います。「私の声なんて届かない。」などとは思わないで、
意見を言ってほしいと思っています。最初にもお伝えしたように、「みなさん」と学校をよく
していきたいと思っています。頑張りますのでよろしくお願いします。 

書 記  2 年 3 組 仲本 政澄さん  

再び生徒会書記になりました、仲本政登です。まず生徒会選挙での応援、ご協力ありがとう
ございました。先日の選挙でお話しした通り、誰でも意見を出し合える学校を作っていきたい
と思います。そのために、生徒会で、学校生活についてのアンケートを実施し、自由に自分が
学校について「もっとこうして欲しい。」「この学校のこういうところがいいよね。」といっ
たことを書ける欄を設けて、生徒一人ひとりの意見を参考にこの学校をよりよくしていきたい
と思います。 

また、現在コロナ禍でどんどん行事がなくなっていく中、みなさんはもっと充実した学校生
活を送りたいと考えていませんか、僕もそのうちの一人です。小さなことでも、生徒会中心に
みなさんの学校生活を少しでもより良いものにしていけるよう、努めていきたいと思います。
これらを実現していくためには、みなさんのご協力が不可欠です。これからも生徒会を何卒よ
ろしくお願いします。 

 



 

書 記  1 年 2 組 大溝 紗那さん   

一年生徒会書記になりました、大溝紗那です。私が頑張っていきたいことは三つあります。 

一つ目は字をきれいに書くことです。評議会では、委員会の人たちや学級委員の人たちの話
をしっかり聞き、聞いたことを黒板や記録用紙に丁寧にまとめていきたいです。二つ目は、人
前で話すことが今は苦手なので、人前で話すことが多い生徒会で苦手を克服したいです。三つ
めは、地域の人や先生方に挨拶をすることです。私は挨拶を今まであまりできていなかったの
で、挨拶をたくさんしていきたいです。このように、私が頑張っていきたいと思うことを、生
徒会で実現していきたいです。 

会 計  2 年 2 組 平野 稀琉さん  

みなさんこんにちは。この度生徒会本部役員会計になりました、２年２組の平野稀琉です。
多くのみなさんの応援ありがとうございました。私は、生徒会本部役員に初めて就任したの
で、今はまだ、活動内容をなかなかイメージできていません。けれども評議会をスムーズに進
めている先輩方の姿を見て、その姿を目標にしたいと思いました。そのために会長、副会長の
サポートを全力で行えるように頑張りたいです。これから生徒会本部役員として活動していく
にあたり、活気のある、より明るい大鳥中学校を目指していくために、積極的に意見を出して
いきます。体育大会や文化祭といった行事のほかにも、他学年と交流ができ、全学年が楽しめ
るような行事を考えていきたいです。過ごしやすい大鳥中学校づくりを頑張ります。よろしく
お願いします。   

  新型コロナウィルス感染症感染防止のために            養護教諭   則島 浩子 

連日、報道でもありますように、新型コロナウィルス感染症の爆発的な流行により、学校教
育活動についても様々な対応を行っております。ご家庭でも引き続き感染防止に努めていただ
きますようお願いいたします。新型コロナウィルス感染症にかかった場合の出席停止期間およ
び濃厚接触者の自宅待機期間ですが、国の発表にある通り、短縮の方向で対応しています。保
健所からの連絡がないご家庭も多いと聞いています。現時点での日数についてお知らせします
ので参考にしてください。＊保健所や病院での指示がない場合に限ります。 

 

 

 

 

 

 

             

大里町のこども食堂でカレーの提供があります 

  毎月、第 3 水曜日 1７:30～18:30 に、大里町バス停前マンション 

にて、大里町の子ども食堂でカレーの提供があります。一皿 100 円 

で、みなさんに提供しています。ぜひご参加ください。 

 

                        

PCR陽性 

濃厚接触者 

陽性者との最終接触日から 7 日 

（隔離できない家庭の場合、最大で 17 日自宅待機になります） 

＊症状ありの場合は発症日を 0 日とカウントして 10 日 

＊症状なしの場合は検体採取日から 7 日（ただし途中症
状があればそこから 10 日） 

 


